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CONSELHO GERAL AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE FRAGOSO 

Reunião nº10, Quadriénio 2021-2025 21 de março de 2023 

Local: Biblioteca do Agrupamento Hora: 18:00 

Minuta da Ata 
 

Antes da Ordem de Trabalhos: 

A Presidente do Conselho Geral (CG), professora Isabel Rodrigues, informou que na reunião de 

hoje estará presente, em substituição da Representante do Município, Dr.ª Mariana Teixeira 

Batista de Carvalho, o Diretor do Departamento de Educação, Dr. João Silva. 

 

Ponto um – Leitura e aprovação da ata da reunião anterior 

O Secretário do CG fez a leitura da ata da reunião anterior que foi aprovada por unanimidade. 

 

Ponto Dois – Linhas orientadoras para a elaboração do Orçamento – ano económico 2023 

A Presidente do CG fez o enquadramento e o Conselho Geral, tendo em conta os princípios 

enunciados e de acordo com as competências que lhe são atribuídas pela legislação em vigor, 

definiu as referências e as linhas orientadoras que o Diretor e o Conselho Administrativo devem 

ter em conta na elaboração do Orçamento para o ano económico 2023. 

 

Ponto três – Análise e aprovação do Relatório da Conta Gerência 2022 

O Diretor, Professor Manuel Soares Amorim, que fez a exposição pormenorizada do relatório da 

conta gerência de 2022, explicando a composição e funcionamento do Conselho Administrativo, 

assim como todas as fontes de financiamento – rubricas, receitas e despesas ao longo do ano 

2022.  

O CG, após analisar o relatório da Conta Gerência 2022, enaltecendo o trabalho desenvolvido pelo 

Diretor e pelo Conselho Administrativo.  

Relatório da Conta Gerência 2022 foi aprovado por unanimidade.  

 

Ponto quatro – Plano Anual de Atividades (PAA) 

A Presidente do CG informou que os membros do Conselho Geral serão adicionados à equipa do 

PAA para terem acesso aos documentos, que foram introduzidas novas atividades no PAA e que, 

relativamente à Comemoração do Dia do Agrupamento será proposta a inclusão de alunos na 

equipa organizativa. Relativamente ao “Dia do Agrupamento” a Beatriz Seoane, representante dos 

Alunos, informou que, em Assembleia de Delegados, foram propostas diversas atividades que 

estão em debate nas turmas para as mais votadas serem integradas no “Dia do Agrupamento”. 

 

Ponto cinco – Nomeação da comissão de avaliação do desempenho do Diretor 

O Conselho Geral, após analisar a missão desta Comissão, decidiu que a mesma seria composta 

por Avelino Félix Carvalho como Representante dos Pais, Elizabete Maria Gonçalves C. Araújo 

como Representante do Pessoal Não Docente, Isabel Félix Oliveira Rodrigues e Maria Manuela R. 
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Soares Gonçalves como Representantes do Pessoal Docente, José Maria Cruz Batista como 

Representante da Autarquia e Paula Alexandra Barbosa Pereira como Representante da 

Comunidade Local. 

 

Ponto seis – Orçamento Participativo das Escolas: nomeação da comissão eleitoral 

A Presidente do CG explicou que o Orçamento Participativo das Escolas (OPE) – oportunidade dos 

alunos se envolverem ativamente, na melhoria das vivências ou dos processos de aprendizagem 

da sua escola, fomentando o espírito de participação e de cidadania, valorizando a sua opinião em 

decisões que os afetam diretamente – referindo que foram apresentadas as seguintes propostas: 

Proposta A – “Estudar e conviver ao ar livre”; Proposta B – “Mais convívio, menos isolamento” e 

Proposta C – “Ténis de Mesa Exterior”. No cumprimento da legislação em vigor o Conselho Geral 

propôs que a Comissão Eleitoral fosse constituída pela professora Maria Manuela R. Soares 

Gonçalves e por quatro alunos: 1 aluno do 7º ano a designar; 1 aluno do 8º ano a designar e 2 

alunos do 9º ano: Ana Luísa Pereira Silva e Beatriz dos Santos Seoane. 

 

Ponto sete – Outros Assuntos 

Foram transmitidas as seguintes informações: 

 _____ a Presidente do CG assistiu à Sessão Solene de Inauguração da Exposição Filatélica 

“Escutismo, Uma Escola Para A Vida”, no dia 27/02 na Biblioteca do AEF; 

 _____ o Município que deliberou a nomeação de João Luís Lima Silva, Diretor do Departamento 

de Educação, Saúde e Ação Social ou Armindo João Lamela Barbosa Dias Pimenta, Adjunto do 

Gabinete de Apoio à Vereação como representantes do Município nas reuniões do CG, em caso de 

impedimento da Vereadora do Pelouro da Educação, Dr.ª Mariana Teixeira Batista de Carvalho; 

 _____ a Presidente do CG que participou nas reuniões a 8 e 16 de março dos presidentes dos CG 

do Distrito de Braga e da carta aberta que resultou das referidas reuniões, dando conhecimento 

do conteúdo da mesma. O CG considera que as preocupações manifestadas na carta aberta são as 

mesmas que assolam a nossa comunidade educativa e a tomada de posição dos Presidentes dos 

Conselhos Gerais aquela que melhor defende o interesse de todos os agentes educativos;  

 _____ Foi apresentado e aprovado o Mapa de Férias do Diretor; 

 _____ O Diretor, Professor Manuel Soares Amorim, questionou o Representante da Autarquia,  

Dr. João Silva, acerca da possibilidade da Câmara Municipal de Barcelos pagar o transporte a 

alunos vindos de freguesias vizinhas de Fragoso mas de outro concelho como, por exemplo, de 

Alvarães. O Representante da Autarquia, Dr. João Silva, respondeu que a Câmara Municipal 

assumia o pagamento do transporte desses alunos desde que o circuito de transporte 

contemple a Escola de Fragoso. Esclareceu ainda que, desde o ano 2022/2023, para os alunos que 

iniciam um novo ciclo, nomeadamente o Secundário, a Câmara Municipal só assume o 

pagamento do transporte dos alunos que frequentam escolas do concelho de Barcelos. 

A minuta da ata foi lida e aprovada por unanimidade. 

 

Escola Básica Integrada de Fragoso, 21 de março de 2023 
 

O Secretário do Conselho Geral, 

Armando Dias 
A Presidente do Conselho Geral, 

Isabel Rodrigues 

 


